

**Vorschule von Koukoulounda**  
**Regierungsbezirk Ouaké-Zentrum**  
**Gemeinde von Ouaké**  
**Republik Benin**

Von Cotonou aus fahren wir etwa 200 km auf der Ausfallstraße Richtung Norden an Godomey, Abomey-Calavi, Allada und Bohicon vorbei bis nach Dassa-Zoumé. Diese Region ist von felsigen Hügeln gekennzeichnet. Die enormen Granitblöcke beflügeln die Fantasievorstellung von riesigen Gebirgen in langer Vorzeit. Am großen Kreisverkehr von Dassa-Zoumé biegen wir Richtung Savalou ab und fahren weitere 261 km an Savalou, Bante und Bassila vorbei bis nach Djougou. In Djougou biegen wir in Richtung Westen / Togo ab. Nach 35 km erreichen wir Ouaké. Um zu der Vorschule zu gelangen biegen wir hinter dem Rathaus nach rechts ab und folgen der Straße, bis wir nach 1,5 km auf eine Dorfstraße nach rechts abbiegen. Wir folgen dieser Straße bis wir auf der rechten Straßenseite die Vorschule von Koukoulounda sehen.

Diese Vorschule wurde unter der Nummer 14 MEMP/MEF/CAB/DC/SGM/DPP/SP am 16. Oktober 2008 registriert. Der Verein Borne Fonden hat 2008 ein Gebäude mit einem Klassenraum und einem Lagerraum für diese Vorschule errichtet. Seither hat die Zahl der Kinder stark zugenommen. In diesem Schuljahr sind 110 Kinder eingeschrieben, davon sind 35 Mädchen, und alle werden in dem einzigen Klassenraum unterrichtet. Da die Betreuung der Kinder in dieser Beengtheit nicht gesichert ist, bat die Direktorin und der Elternbeirat den Bürgermeister um Hilfe, der diese Bitte an unseren Partnerverein "Actions de Solidarité" weitergeleitet hat.

Um den Kindern dieser Vorschule ein kindgerechtes Umfeld zu schaffen, schlagen wir folgende Maßnahmen vor:

1. den Bau eines Gebäudes mit zwei (02) Klassenräumen plus Büro für die Direktorin und Lagerraum für Unterrichtsmaterialien. Die Klassenräume werden mit großen Wandbildern, je einem Spielhaus und einem Schrank ausgestattet. Dem Büro der Direktorin werden ein Schrank und dem Lagerraum zwei Regale zur Verfügung gestellt.  
Kosten: 43.576 €
2. den Bau von einem Toilettenblock mit vier (04) Kabinen  
Kosten: 8.000 €
3. Tische und Stühle für die Kinder  
Kosten: 1.500 €
4. Im Hof Spielgeräte zu installieren.  
Kosten: 2.000 Euro
5. Personalausgaben: Einkäufer 229 € x 6 = 1.374 €, Bautechniker 305 € x 6 = 1.830 €  
gesamt 3.204 €
6. Baukontrollen: 3.000 €

**Die Gesamtkosten des Projektes belaufen sich auf 61.280 €**  
25 % davon sind 15.320 €

Diesem Projekt sollte eine Sensibilisierung zu dem Thema "Alle Mädchen in die Schule" beigefügt werden. Beim nächsten Schuljahrsbeginn könnten an die 50 ersteingeschriebenen Mädchen Schultaschen ausgeteilt werden. Kosten der Sensibilisierung: 4.500 €

